

RAPPEL Halloween – Vendredi 30 octobre

- Tous les élèves de 1^{re} à la 6^e année peuvent se présenter costumés en classe **dès la rentrée du matin**. Des activités entourant cette fête se dérouleront en après-midi.

Ne sont pas permis à l'occasion de cette journée :

- Les masques couvrant entièrement le visage;
- Les accessoires tels que les épées, les couteaux, les lances ou tout autre objet représentant de la violence et les costumes trop longs pouvant entraver les déplacements (escalier, corridor).



Aucune friandise provenant de la maison ne sera permise pour cette journée. L'école fournira une collation spéciale à tous les élèves en après-midi.

Consignes du service de police de la Ville de Gatineau entourant la fête de l'Halloween

Cliquez sur le lien suivant : [Communiqué du service de police de la Ville Gatineau](#)

Défi « Moi j'croque, mission Nippone 2020 »

Du 2 au 6 novembre prochain, tous les élèves participeront au défi « Moi j'croque ». Ce défi invite les élèves à manger une variété de fruits et de légumes chaque jour, à boire de l'eau et à réduire la consommation d'aliments ultra transformés.

D'une durée de cinq jours, le défi suscite l'engagement de toute la famille à l'aide du carnet de l'élève qui sera distribué par les enseignants d'éducation physique à tous les enfants.



Vêtements adéquats pour les jours de pluie et les temps plus froids



Puisque le temps plus froid est à nos portes, il devient important de vous assurer que votre enfant soit vêtu et chaussé selon la température prévue. Veuillez noter que ce n'est que lors de pluie abondante et de froid excessif (au-delà de -27°C avec le facteur vent et le taux d'humidité) que les élèves demeurent à l'intérieur. Ainsi, il est possible que lors d'une pluie fine, les élèves

prennent leur récréation à l'extérieur, il faut donc prévoir les vêtements et les chaussures appropriés.



Dates importantes à retenir

Jedi 29 octobre : 1^{re} communication disponible dans [Mosaik Portail Parents](#)

Lundi 9 novembre : Journée pédagogique locale

Vendredi 20 novembre : Journée pédagogique locale

Du 16 au 20 novembre : Rencontre de parents par visioconférence ou appel téléphonique, les titulaires communiqueront avec tous les parents de leur groupe-classe afin de fixer un RV.

Sylvie Farrell – directrice

Manon Goudreau – directrice adjointe